

4府県 ON-LINE 交流会

8月21日 於 Zoom 涉外委員会 有限会社荒木製作所 荒木正登

毎年恒例となっている福井県、富山県、石川県、京都府の4府県交流事業をZoomにて開催しました。昨年は京都開催でしたが、新型コロナウイルスの影響で完全に中止となりました。そして今年こそはと、もう一度京都開催を予定し、対面での交流事業を企画しましたが、コロナの影響が収束する目処が立たず、Zoomでの交流事業となりました(石川県は日程の都合がつかず不参加でした)。

内容としては三部で構成されており、第一部では各団体の代表者3名によるパネルディスカッションを行いました。ファシリテーターを三谷委員長が務め、各団体の紹介や活動状況、今後の展望などを互いに質問も交えながらお話いただきました。各団体ともコロナ禍で活動は制限されていますが、現状の中でできることを探りながら活動を進めておられました。パネルディスカッションの中で、今後の4府県交流について熱く語っておられたのが印象的でした。





第二部は9部屋に分かれてグループディスカッションを行いました。ここからは飲食も自由にしながら和やかな雰囲気で交流が進みました。来年は対面で交流できたらいいなと思える出会いもあり、大変有意義な時間となったのではないでしょうか。

第三部は30秒 PR と題して参加者全員に一人30秒何でもいいのでしゃべってもらいました。第2部までの 感想や、自分のPR、来年の意気込みなど人それぞれ特徴があって面白かったと思います。

これまで交流は対面でやらなくては意味がないと思い込んでいましたが、今回のように Zoom でもやろうと思えば十分な交流はできると実感しました。来年もう一度京都開催を予定しておりますので、今回の交流事業でのご縁を大切にして来年度の4府県交流会に取り組みたいと思います。

